



## **AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”**

**Fecha: 21 de SETIEMBRE de 2012**

HOY EN EL PROGRAMA:

**1. Arengando “Conga no va”; “agua sí, oro no”; “mi sangre, mi vida, todo por el agua” organizaciones cajamarquinas marcharon ayer por calles de la ciudad de Cajamarca, reanudando así la lucha contra el proyecto minero Conga de la transnacional Newmont.**

Gran cantidad de manifestantes de diferentes organizaciones provenientes de diversas provincias de la región Cajamarca, marcharon por las calles de la ciudad del Cumbe, en contra del proyecto minero Conga y en respaldo a las demandas del Sutep que reclama mayor atención por parte del Estado Peruano.

Desde las 11 de la mañana manifestantes de diferentes sectores y organizaciones sociales, se movilizaron en contra de la gestión que viene desarrollando el presidente Ollanta Humala, que sigue protegiendo a Newmont – Yanacocha en su intento de querer imponer el proyecto minero Conga.

**AUDIO ARENGAS “CONGA NO VA”**

Tras un recorrido por las principales calles de la ciudad, los manifestantes ingresaron a la plaza de armas de Cajamarca al promediar la 1 de la tarde. A su paso por la gobernación provincial, rechazaron la actitud del otrora defensor del medio ambiente, Ever Hernández, ahora gobernador regional, que en cada ocasión critica la actitud del pueblo que defiende el medio ambiente.

**AUDIO ARENGAS CONTRA EVER HERNÁNDEZ**

Los pobladores se solidarizaron con los profesores del Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación – Sutep, al considerar justas sus demandas ante el gobierno central, que entre otros planteamientos buscan mejores condiciones laborales y la defensa de la educación pública, gratuita y de calidad.

**AUDIO SOLIDARIDAD MAESTROS**

El secretario del Sute Regional, Humberto Boñón Chegne, reveló que en Cajamarca los profesores no fueron descontados en sus haberes, puesto que según señaló, la huelga es un derecho, por lo que manifestó que si el gobierno opta por recortarles el sueldo, recurrirían incluso a instancias internacionales para entablar sus denuncias.

**AUDIO HUBERTO BOÑÓN CHEGNE**

Posteriormente se realizó un mitin en la plaza de armas, donde Eddy Benavidez, presidente del Frente de Defensa de la provincia de Hualgayoc-Bambamarca, anunció un ultimátum a Yanacocha para retirar sus maquinarias que vienen siendo utilizadas en la construcción de reservorios en la zona de Conga.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

En un plazo de 15 días, como máximo, la minera Yanacocha debe retirar sus maquinarias del distrito de Huasmín, provincia cajamarquina de Celendín, señaló; pues de no ser así, la lucha se trasladará de las calles de Cajamarca y las provincias, hacia la zona de las lagunas para impedir la continuidad de los trabajos.

El plazo dado para retirar la maquinaria de la zona de Chailluagón y de las demás áreas de la laguna donde nunca suspendieron sus actividades y ahora siguen destruyendo los cerros y acuíferos, como consta en un vídeo grabado la semana pasada y circula por las redes sociales, vence el 01 de octubre, según Eddy Benavidez.

**AUDIO EDDY BENAVIDEZ – ULTIMATUM A YANACOCCHA**

De otro lado, y en clara alusión a las polémicas declaraciones de Wilfredo Saavedra que en los últimos días ha arremetido contra varios líderes ambientales y especialmente contra el presidente regional Gregorio Santos, debido a un presunto aprovechamiento político del tema Conga, Eddy Benavidez, dijo que un verdadero dirigente no divide, sino que trabaja hacia la unidad, que finalmente conduce al triunfo.

**AUDIO EDDY BENAVIDEZ – NO AL DIVISIONISMO DIRIGENCIAL**

**2. El plan de emergencia para recuperar el turismo en la región Cajamarca, por iniciativa de la Dirección de Turismo y Comercio Exterior de esta región, comenzará a ejecutarse la próxima semana, con la participación de autoridades y empresarios en la Feria Internacional de Turismo Termal (Termatalia), en Lima.**

“Es una feria importante, donde se destacan los recursos de aguas termales, y Cajamarca es uno de los principales destinos de Perú que posee estos atractivos,” resaltó Luis Reyna, titular del Comité de Turismo de la Cámara de Comercio y Producción de Cajamarca.

Señaló que asistirá una delegación del distrito de Los Baños del Inca, donde se encuentran las aguas termales, así como de la municipalidad provincial y la cámara de comercio cajamarquina y la dirección regional de turismo.

“El plan se inicia en Termatalia, pues estamos yendo a promover el turismo. En Lima nos reuniremos con autoridades y gremios para coordinar acciones que mejoren la actividad turística en nuestra región”, indicó.

La XII Feria Internacional de Turismo Termal (Termatalia) Perú-Agua y Naturaleza se desarrollará del 28 al 30 de setiembre y congregará a participantes de más de 30 países.

Por su parte el director regional de Turismo, Wilmer Díaz, adelantó, además, que el 7 de octubre visitarán el V Festival de la Amistad y Gastronomía, que se realizará en Chiclayo, capital de Lambayeque, donde se llevará publicidad y promociones del destino cajamarquino.

Asimismo refirió para el 16 de octubre está previsto el lanzamiento de la campaña de promoción del norte, a cargo de la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú), en el que se incluiría a Cajamarca.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

“También, en la tercera semana de octubre realizaremos el II Concurso de Pintura Rápida Mario Urteaga, en el que esperamos la llegada de alrededor de 1,000 personas, varias de ellas del extranjero”, agregó.

Sostuvo que todas estas actividades, que marcan el inicio del plan de recuperación del turismo en Cajamarca, son fruto del esfuerzo conjunto de las autoridades vinculadas al sector y los empresarios locales.

La protesta contra el proyecto Conga, en Cajamarca, que inició en noviembre de 2011, y desencadenó movilizaciones y hechos de violencia que incluso cobraron vidas humanas en las provincias de Celendín y Hualgayoc, en cierta medida ahuyentó el turismo.

HOY tendremos una amplia entrevista con el director regional de Turismo y Comercio Exterior, Wilmer Díaz Huamán